

Ce programme est destiné à toutes les personnes désirant se préparer aux tests de la fonction publique en vue d'obtenir un poste bilingue. Il vise à rafraîchir les connaissances acquises et à consolider les compétences langagières en français qui permettront aux apprenants de réussir l'examen à l'écoute, à l'orale et à l'écrit, au niveau B ou C.

This program is intended for all persons wishing to prepare for public services tests in order to obtain a bilingual position. The program aims to refresh acquired knowledge and to strengthen French-language skills, which will allow learners to pass the listening, speaking and written exams at the B or C levels.



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

Ontario



**Préparation aux tests
de la fonction publique**

**Preparation for
Public Service Tests**



2445, boul. Saint-Laurent,
Ottawa ON K1G 6C3

613-731-7212

carrefour.cepeo.on.ca



Cours offerts

Les instructeurs expérimentés présenteront des activités de consolidation et d'intégration pour se familiariser avec le contenu des examens en français langue seconde tels que:

- expression orale niveau B et C;
- expression écrite;
- compréhension écrite.

Conditions

Être employé de la fonction publique ou en vue d'obtenir un poste au sein du gouvernement et avoir atteint un niveau 5 ou plus selon le Centre des niveaux de compétence linguistique canadiens (CNCLC) en français langue seconde.

Horaire

- les lundis et mercredis de 18 h à 21 h;
- les mardis et jeudis de 18 h à 21 h;
- les samedis de 9 h à 15 h 30.

Lieux

- **École Le Carrefour,**
2445 boul. St-Laurent, Ottawa ON K1G 6C3
(cours en soirée ou les samedis).
- **École De La Salle,**
501 Old St-Patrick, Ottawa ON K1N 8R3
(cours en soirée seulement).
- **Maison de la francophonie d'Ottawa (CMFO),**
2720, ch. Richmond, Ottawa ON K2B 8M3
(cours en soirée seulement).

Frais

- **20\$** pour un résident permanent qui habite en Ontario ou les personnes réfugiées. Une évaluation linguistique au YMCA est requise en prenant rendez-vous au 613-238-5462.
- **250\$** pour un résident permanent qui habite hors de l'Ontario /pour qui la langue maternelle est l'une des langues officielles du pays soit le français ou l'anglais.

Course Content

To familiarize learners with the content of the French as a Second Language exams, experienced instructors will introduce reinforcement and integration activities such as:

- level B & C oral expression;
- written expression;
- reading comprehension.

Terms

Be a public service employee or seeking a position within the government and having achieved a level 5 or higher in French as a Second Language according to the Centre for Canadian Language Benchmarks (CCLB).

Schedule

- Mondays and Wednesdays from 6:00 p.m. to 9:00 p.m.
- Tuesdays and Thursdays from 6:00 p.m. to 9:00 p.m.
- Saturdays from 9:00 a.m. to 3:30 p.m.

Locations

- **École Le Carrefour,**
2445 St. Laurent Blvd, Ottawa, ON K1G 6C3
(classes in the evenings or Saturdays).
- **École De la Salle,**
501 Old St. Patrick, Ottawa, ON K1N 8R3
(evening classes only).
- **Maison de la francophonie d'Ottawa (CMFO),**
2720 Richmond Rd, Ottawa ON K2B 8M3
(evening classes only).

Fees

- **\$20** for permanent residents living in Ontario or refugees. A language assessment at the YMCA is required. Schedule an appointment by calling 613-238-5462.
- **\$250** for permanent residents living outside of Ontario/those who have one of Canada's official languages—French or English—as their first language.

